



前期委員から後期委員へ ～学年集会の風景～

1日（金）昼休み、多目的室で行われた『委員会大会議』では、前期専門委員による話し合いが進んでいました。前期の活動内容を振り返り、反省を共有し、後期委員へ申し送る内容をまとめました。（真剣な話し合い、Goodでした！）

7日（木）武道場で学年集会を行いました。生徒会本部役員を含めた9つの委員会が、前期の活動報告と後期委員への申し送りを伝えました。前期専門委員から後期専門委員へ、仕事内容と共に“思い”も引き継ぐことができました。

終わりに、学年委員長宮澤君のスピーチを載せます。



中学2年生の前期が終わり、僕たちの中学校生活も半分が過ぎてしまいました。皆さんは4月の学年集会で先生方が話したことを覚えていますか？『中学2年生はハンバーガーに例えると中に挟まれている具である。とても大切な時期である』というものでした。後期は委員会も部活動も2年生が中心となって活動していきます。学校行事や学年行事の企画も行っていくでしょう。しかし、僕のクラスではまだ“自分のやりたい仕事”だけやり、“やりたくない仕事”はたとえ得意だとしてもやらない、という人が見られます。これは学年全体に共通する課題といえるかもしれません。自分のもっている力や特技を活かさず隠してしまうことは、とてももったいないことです。得意なことでもなくても、楽な方へ進むより自分の特技を活かして物事に取り組む方が得られるものが多いし、楽しいと思うのです。しかもそれは、クラスや学年のためになります。あと半年で2年生も終わってしまいます。小さなことから自分の力を活かせることを探して、挑戦してください。そして、学年全員が力を発揮し、輝ける学年をつくっていきましょう！

“服のチカラ”プロジェクト チーム紹介①

回収箱作成チーム



小学校と中学校に設置する回収箱のデザインを考え、装飾するチームです。
『子供服を入れたい!』と感ぜられる物を作れるかが成功のカギだ!

運動会練習が始まります。疲れを溜めないよう、規則正しい生活を心がけましょう!



10月11日（月）～15日（金）の予定

日付	朝	授業	主な予定	給食
11日（月）	朝読書	45分時程 ①～⑥授業	①学年集会『運動会本番に向けて』 ⑥生徒集会、委員認証式 (放課後) 運動会係会	○
12日（火）	数学	45分時程 ①～⑥授業	①②学年練習	○
13日（水）	朝読書	45分時程 ①～⑤授業	⑤全校練習 (放課後) 職員会議	○
14日（木）	英語	45分時程 ①～⑥授業	⑥全校練習	○
15日（金）	朝読書	45分時程 ①～⑥授業	①②学年練習 (放課後) 学級対抗リレー	○